

Die Linke Sachsen-Anhalt

22. April 2024

Antragsteller:innen: Florian Fandrich, Stefanie Mackies

Beschluss des Landesvorstandes

Beschluss-Nr.: 60-LV 25

Alles zusammen gegen den Faschismus!

Alle zusammen gegen den AfD Bundesparteitag in Essen!

Die Linke Sachsen-Anhalt unterstützt die Mobilisierung zum Protest gegen den AfD

Bundesparteitag in Essen am Wochenende um den 29. Juni.

Dafür bewirbt der Landesverband die Proteste auf Social Media, produziert und verteilt im

Wahlkampf und nach den Europawahlen Materialien zur Mobilisierung und ruft seine

Mitglieder zur Teilnahme auf. Darüber hinaus stellt der Landesverband über das Portal

„Busse. Gemeinsam laut.de – Essen stellt sich quer“ die Bürgerschaft für einen Bus in Höhe von 500 € für die Anreise nach Essen“.

Begründung:

Die im Kern faschistische AfD stellt eine konkrete Gefahr für unsere Demokratie dar. Die durch die Correctiv-Recherche ausgelösten Massenproteste geben Grund zur Hoffnung, dass sie zurückgedrängt werden kann. Dafür braucht es weiteren und auch direkten Protest gegen die AfD, um sie zu demoralisieren und die gefestigten Nazikader von ihrem weichen Umfeld zu isolieren. Für uns als Die Linke bietet dies nicht bloß die Möglichkeit unsere antifaschistische Grundhaltung in den Vordergrund zu stellen, der Kampf gegen den Faschismus ist für uns als Sozialist:innen überlebensnotwendig und die Bewegung gegen die AfD sollte von uns daher mit angeführt werden.